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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und 
Verkehr -

Tagesordnung 1 Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 12.07.2005  

Vorlage Nr. 05-F-03-0089

Konsequenzen aus den Vereinbarungen mit der Aareal Bank
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 05.07.2005 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

Wie ist der endgültige Stand der Verhandlungen mit der Aareal-Bank in Bezug auf die seitens der 
Bank zu errichtenden Stellplätze bzw. die dafür zu leistenden Ablösesummen?
Werden die ggf. zu zahlenden Ablösebeiträge der Aareal-Bank wie üblich in den Garagenfonds 
überführt oder anderweitig verwendet? 
Ist die Aussage aus der Presse (WK, 19.1.2005) zutreffend, dass Überlegungen bestehen, dieses 
Geld für ein erweitertes Lichtkonzept am Bowling Green zu verwenden. 
Entsteht dadurch ein finanzieller Überhang beim Zuschuss des Investors und wenn ja, wie soll 
dieser verwendet werden?

Beschluss Nr. 0157

 
Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht erledigt.   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .07.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .07.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteher
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Der Magistrat Wiesbaden,          .07.2005
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Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme 

Diehl
Oberbürgermeister
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